

Fecha 01.09.2010	Sección Construcción	Página 13
----------------------------	--------------------------------	---------------------

BREVES

INVERTIRÁ AEROLÍNEAS EJECUTIVAS EN INFRAESTRUCTURA

Aerolíneas Ejecutivas (ALE) invertirá 10 millones de dólares en sus instalaciones de Toluca, con el objetivo de implementar nuevas tecnologías y a su vez incrementar su infraestructura. También se construirá un nuevo hangar en la región del Bajío, con lo que prevén incrementar su nivel de crecimiento a 30 por ciento.

